

Stadt Mühlheim am Main, Sonntag, 19. November 2017

Gedenkveranstaltungen zum Volkstrauertag

Am Sonntag, dem Volkstrauertag, legten Mitglieder des Magistrats, des VdK und der Feuerwehren auf drei städtischen Friedhöfen Kränze zum Gedenken an die Opfer von Krieg und Gewalt nieder. Auf dem Friedhof an der Bieberer Straße erinnerten Bürgermeister Daniel Tybussek und der Vertreter des VdK im Besonderen an die mehr als 65 Millionen Opfer der beiden Weltkriege. Auch einige Bürgerinnen und Bürger waren zu der kleinen Gedenkfeier gekommen.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de